



UNTUK DITERBITKAN SEGERA

Hi-5 Mempersembahkan House of Dreams di Jakarta Mimpi kenyataan bersama Hi-5



Jakarta, 9 September 2015, Hi-5 World bekerjasama dengan Gandaria City Mall, serta Sorak Gemilang Entertainment sebagai representative dari Hi-5 World mempersembahkan Hi-5, mereka akan kembali ke Jakarta dengan acara terbarunya yang spektakuler – **Hi-5 House of Dreams**, pada tanggal 4 - 6 Desember 2015! Matahari mulai terbenam dan kami mengundang Anda untuk datang ke Pesta Menginap Hi-5! Sambil bercengkrama, "Meister mimpi" dan penangkap mimpi ajaibnya, perjalanan teman-teman Hi-5 Anda pada beberapa petualangan mimpi yang indah, seru dan menyenangkan!

Dalam "**Hi-5 House of Dreams**" Ainsley, Dayen, Mary, Stevie dan Tanika akan memasuki dunia mimpi, menemukan diri mereka di hutan, kebun peri, luar angkasa, alam bawah air dan bahkan di dunia keren superhero! setiap Mimpi akan ditampilkan di atas panggung dalam hentakan musik, nyanyian dan tarian yang di kemas di atas panggung terbaru yang menarik dan seluruh keajaiban dari Hi-5!

Tur **Hi-5 House of Dreams** akan mengajak penonton untuk menikmati " pesta menginap" paling seru dari yang pernah ada! Tidak untuk mengajak tidur tetapi banyak bernyanyi dan menari dan berpetualang sambil di pandu oleh boneka favorit Hi-5 kami untuk mengendalikan tiap Impiannya dan membuat impian mereka menjadi kenyataan!



Menggunakan *Chats' Magic Dream Catcher* penonton akan diajak berpetualang berjalan melalui hutan, gua peri, alam bawah air, taman karang, *The Wild West*, dan bahkan ke luar angkasa!! Acara interaktif dan energik ini akan mengajak penonton benar-benar merasakan tenggelam dalam dunia mimpi.

Hi-5 House of Dreams adalah perjalanan seru ke petualangan fantasi yang mana para penonton dapat menyanyikan lagu Hi-5 favorit seperti - *Underwater Discovery, Move your Body, It's a Party and Living in a Rainbow* dan banyak lagi lagu-lagu baru bersama geng Hi-5 – Stevie, Mary, Tanika, Ainsley dan Dayen.

“Kami sangat senang bisa membawa kembali Hi-5 dengan tema yang baru serta akan menampilkan lagu-lagu baru dan tarian yang seru ke Jakarta, Pertunjukan kali ini tidak hanya menghibur tetapi juga sangat mendidik anak – anak. **Hi-5 House of Dreams** akan menampilkan panggung terbaru yang spektakuler untuk menghibur anak-anak dan keluarga tercinta, pertunjukan interaktif yang seru dan semua anggota keluarga bisa ikut berpartisipasi ke dunia impian yang menyenangkan” , Ungkap Greg Suzuki selaku Sales Director Hi-5 Operations.

“*Sorak Gemilang Entertainment sebagai Representative Hi-5 World* bekerjasama dengan *Gandaria City Mall* dengan bangga dapat membawa kembali Hi-5 ke Jakarta, sudah pasti para penggemar Hi-5 di Jakarta tidak ingin melewatkan kesempatan ini, dijamin penonton akan puas seperti pertunjukan Hi-5 sebelumnya yang mendapat sambutan yang sangat baik dari para penggemarnya di Jakarta”. ungkap **Mervi Sumali** selaku Direktur Marketing dan Business Development Sorak Gemilang Entertainment.

Jangan lewatkan kesempatan untuk memenuhi impian anak –anak Anda dan terpesona oleh Tur terbaru **Hi-5 House of Dreams** Pada hari Jumat sampai Minggu tanggal 4 sampai 6 Desember 2015.

Pembelian Tiket Early Bird mulai bisa dipesan dari tanggal 09 September -09 November 2015 Khusus bagi pemegang Kartu PG Cards di Gandaria City Mall!

Rincian Tiket

Nama Acara : **Hi-5 House of Dreams**
Tanggal : 4 -6 Desember 2015
Tempat : Hotel Sheraton Jakarta, Gandaria City
Waktu : **4 Desember 2015, Jumat** Pertunjukan: **15.00 (Charity Show) dan 19.00**
5 Desember 2015, Sabtu Pertunjukan: **11.00, 15.00 dan 19.00**
6 Desember 2015, Minggu Pertunjukan: **15.00 dan 19.00**



Kategori	Harga Tiket Early Bird
VIP (Termasuk Area Festival)	Rp 1,150,000,-
Diamond	Rp 800.000,-
Platinum	Rp 675.000,-
Gold	Rp. 375.000,-
Silver	Rp 200.000,-

*** Harga diatas belum termasuk pajak pemerintah & biaya Administrasi tiket.*

###

Tentang Hi-5

Hi-5 diluncurkan di Australia pada tahun 1998 dengan lima pemain dinamis yang menghibur anak-anak berusia 2-8 tahun dengan musik, gerakan, pemecahan masalah dan bermain.

Lebih dari 15 tahun kemudian, grup musik anak-anak terkenal di seluruh dunia dengan perkiraan pemirsa anak-anak lebih

dari 10.000.000 secara global dengan tur, musik dan acara TVnya. Serial televisi Hi-5 saat ini adalah peringkat nomor satu Tampil pada Disney Jr di Asia. Hi-5 memiliki lebih dari 600 episode yang menampilkan pemain Australia. Serial terbaru, *Hi-5 House* seri 3 menampilkan Stevie Nicholson, Tanika Anderson, Mary Lascaris, Ainsley Melham dan Dayen Zheng akan dirilis untuk distribusi global tahun ini.

Hi-5 telah memenangkan tiga Logie Awards untuk Program anak paling luar biasa, lima ARIA Awards untuk Album anak-anak terbaik, lima DVD Australia dan Penghargaan Video Industri, Penghargaan APRA, Penghargaan AMIA dan Penghargaan Helpmann. Memiliki dua nominasi Penghargaan Apollo untuk *Komposisi musik terbaik* untuk Hi-5 House seri 1 dan 2.

www.Hi-5world.com

Tentang Sorak Gemilang Entertainment

Sorak Gemilang Entertainment merupakan promotor yang fokus dengan segmen keluarga sebagai target market utama dengan menghadirkan tema kegiatan dan pertunjukan yang berguna untuk perkembangan anak dan keluarga melalui kegiatan yang mendidik dan positif. Beberapa kegiatan yang pernah dilakukan oleh **Sorak Gemilang Entertainment** adalah *Barbie LIVE! Musical Tour to Indonesia, One Day with Cesar Millan – The Dog Whisperer, Hi-5 House Hits! Dan The Original Production from London “The Sound of Music”*



Untuk relasi media, silakan hubungi:

www.helmisugarapromotions.com

helmisugara@gmail.com - +6281219194393

ainindita@gmail.com

Husnafauzi@gmail.com

Noppiya01@gmail.com